

Hallan restos de Saint Exupery

Una pulsera de plata en la que está inscrito el nombre del aviador y escritor Antoine de Saint Exupery fue encontrada a comienzos de octubre por un pescador frente a las costas marsellesas, anunció el presidente de una empresa de ingeniería especializada en tareas submarinas.

La pulsera tenía inscrito el nombre de Antoine de Saint Exupery, el de Consuelo, su mujer y la dirección de sus editores neoyorquinos.

Una campaña de búsqueda de los restos del aviador fue emprendida en una zona de 100 km2, pero todavía no dio resultados.

Este hallazgo realizado por azar por un pescador, abre nuevamente el debate sobre la desaparición del autor de "El Principito".

Muerto a la edad de 44 años, Saint Exupery realizó su último vuelo despegando de Córcega, en una misión de reconocimiento en el sudeste de Francia. Abatido por las baterías de cañones alemanes, el bimotor del célebre escritor, jamás fue encontrado. (AFP)

La Presse 11-11-78 p.6 5396

Hallan restos de Saint-Exupéry [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hallan restos de Saint-Exupéry [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile